

Männedorf, Thalwil und Zürich, 19. Januar 2009

KR-Nr. 13/2009

POSTULAT von Lorenz Schmid (CVP, Männedorf), Andreas Federer (CVP, Thalwil)
und Nicole Barandun-Gross (CVP, Zürich)

betreffend Härtefallkommission

Der Regierungsrat wird ersucht, eine Härtefallkommission einzusetzen.

Lorenz Schmid
Andreas Federer
Nicole Barandun-Gross

Begründung:

In letzter Zeit sind Vorwürfe gegen den Kanton Zürich betreffend seiner Praxis für die Erteilung von Härtefallbewilligungen an Asylsuchende mit negativen Entscheidungen erhoben worden. Andere Kantone (z.B. Luzern) haben solche Kommissionen. Auch im Kanton Zürich könnte eine solche Kommission zu einer umfassenderen Beurteilung von Härtefallgesuchen beitragen und zugleich die Akzeptanz der Entscheidung verbessern.

13/2009